

## RINGKASAN

Berdasarkan *World Health Organization* (WHO), angka kematian ibu (AKI) di Indonesia 7.389 kematian pada tahun 2021, sedangkan Angka Kematian Bayi (AKB) 28.158 kasus pada tahun 2021. Tujuan Laporan Tugas Akhir (LTA) yaitu untuk memberikan asuhan kebidanan dengan komprehensif pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir atau neonatus, dan masa antara.

Metode yang digunakan adalah Asuhan *Continuity Of Care* (COC) adalah untuk memberikan asuhan secara berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, dan keluarga berencana. Asuhan ini dilaksanakan pada pasien di wilayah puskesmas Balongsari Surabaya untuk masa hamil dilakukan kunjungan 3 kali yaitu 30, 33, dan 35 minggu. Bersalin berlangsung secara fisiologis di Puskesmas Balongsari Surabaya. Nifas dilakukan kunjungan 4 kali yaitu kunjungan I (3 jam post partum), kunjungan II (7 hari post partum), kunjungan III (15 hari post partum), kunjungan IV (34 hari post partum), kunjungan neonatus sebanyak 4 kali kunjungan I (3 jam neonatus) kunjungan II (2 hari neonatus), kunjungan III (7 hari neonatus), kunjungan IV (16 hari neonatus), dan kunjungan pada masa antara sebanyak 2 kali kunjungan I (7 hari post partum), kunjungan II (34 hari post partum).

Hasil Asuhan berkelanjutan dilaksanakan sejak pasien memasuki usia kehamilan 33 - 40 minggu yang dilakukan asuhan kehamilan tidak didapatkan penyulit. Persalinan normal di Puskesmas Balongsari dengan kala I berlangsung selama 50 menit, kala II selama 10 menit, kala III 10 menit, melakukan asuhan masa nifas dilakukan pemeriksaan difasilitas kesehatan dan kunjungan rumah pasien, ASI lancar tidak terdapat bendungan ASI, kunjungan I lokhea rubra (3 jam post partum), kunjungan II lokhea sanguinolenta (7 hari post partum), kunjungan III lokhea alba (15 hari post partum), kunjungan IV lokhea alba (34 hari post partum), Bayi diberikan ASI, tidak terdapat ikterus, kunjungan I dengan berat badan 2600 gram (3 jam neonatus) kunjungan II berat badan 2800 gram (2 hari neonatus), kunjungan III berat badan 3000 gram (7 hari neonatus), kunjungan IV 3100 gram (16 hari neonatus), dan kunjungan pada masa antara sebanyak 2 kali kunjungan I (7 hari post partum), kunjungan II dan memutuskan untuk menggunakan KB Implant (34 hari post partum).

Setelah dilakukan asuhan ini ibu mulai dari masa hamil sampai KB pascasalin mendapatkan pelayanan kebidanan berkesinambungan, Asuhan yang diberikan kepada Ny. D berlangsung dengan normal dan tidak ditemukan adanya komplikasi. Disarankan bagi profesi bidan diharapkan meningkatkan kualitas dalam penerapan asuhan kebidanan secara *Continuity Of Care* terutama dalam mendeteksi dini adanya penyulit.